

Städtische Gemeinschaftsgrundschule

Kölner Straße

Kölner Straße 40 ♦ 42499 Hückeswagen ♦ Tel.: 02192 /2871 Fax 83588

Stellungnahme der Schulkonferenz

der Städtischen Gemeinschaftsgrundschule Kölner Straße zur für das Schuljahr 2013/14 vorgesehenen Bildung eines Schulverbundes mit der Katholischen Grundschule St. Katharina

vom 25.09.2012

Die Mitglieder der Schulkonferenz sehen die Vorteile eines Schulverbundes in folgenden Bereichen:

- Die Festlegung der Zügigkeiten beider Schulen führt zu Klarheit bezüglich der Aufnahmekapazitäten und der Versorgung mit Lehrkräften.
- Die Zusammenarbeit beider Kollegien gewährleistet einen Austausch von Fachlehrern je nach Bedarf, sowie die gegenseitige Unterstützung in Krankheits- und Vertretungsfällen. Dies ist in jedem Fall der Unterrichtsversorgung beider Schulen dienlich.
- Die zunächst bestehende Kontinuität in der Organisation und Besetzung der beiden Schulen ermöglicht ein allmähliches Zusammenwachsen der Kollegien und Konzepte.

Als nachteilig werden folgende Aspekte angesehen:

- Die Anmeldung der Kinder ist zunächst unverbindlich. Das führt zu Verunsicherung bei anmeldenden Eltern und Kindern. Die bewusste Entscheidung für eine bestimmte Schule und deren Konzept wird dadurch erschwert oder unter Umständen unterlaufen.
- Die Schülerinnen und Schüler abweisen zu müssen ist für die Schulleitungen sehr unangenehm und wirkt dem Bestreben entgegen, ein Verhältnis des Vertrauens und der Zuverlässigkeit zu Eltern und Kindern aufzubauen.

Insgesamt sehen die Mitglieder der Schulkonferenz der GGS Kölner Straße dem Verbund zuversichtlich entgegen und sind bestrebt, ihren Beitrag zu dessen Gelingen zu leisten.